



2018

Luchemos por la Vida cumple 28 años

Hace 28 años, un 20 de junio, nacía Luchemos por la Vida, con una meta: **luchar para que no mueran más personas en accidentes de tránsito evitables.**

Un pequeño grupo de personas, unidas por un profundo amor a la vida, preocupadas por las alarmantes noticias diarias de muertos en el tránsito y la inacción gubernamental sobre el problema, nos decidimos a empezar a actuar desde la comunidad, **gratuitamente**, convencidos de que **si podíamos contribuir a salvar una sola vida valían todos los esfuerzos.**

Muchos esfuerzos han sido plasmados en acciones diversas durante este largo camino recorrido. Desde la concientización masiva, las conocidas publicidades de Luchemos, programas, materiales y actividades de educación vial para todos los niveles, estudios e

investigaciones, propuestas de legislación, un completo sitio web, etc.

Luchemos por la Vida desarrolló una tarea intensa, que fue cambiando y complejizándose, pero nunca se detuvo hasta hoy. Y que valió todos los esfuerzos realizados, por haber logrado instalar el problema en la agenda de los medios y de la política nacional, por haber contagiado a otras personas a actuar, en lugar de esperar pasivamente a que todo cambie, y finalmente y por sobretodo, porque muchas vidas se salvaron en el tránsito con los cambios logrados en estos 28 años.

Sin embargo, queda todavía muchísimo por hacer para que las altas cifras de morbi-mortalidad en el tránsito reviertan, significativamente, en nuestro país, ya que todavía, **más de 7200 personas pierden la vida cada año en el tránsito en Argentina.**

Por eso seguimos luchando por la Vida. Con escasos recursos, y todas nuestras energías. **Y ese es nuestro compromiso** en este 28º aniversario, continuar trabajando, visibilizando esta dura realidad aunque incomode a algunos responsables, los cuales nos juzgan políticamente incorrectos. Porque solamente reconociendo los problemas, se pueden implementar soluciones.

Agradecemos **la invaluable ayuda de los medios, periodistas, sponsors y todos los voluntarios y colaboradores** que creyeron y creen en nosotros y se suman continuamente a este esfuerzo. Que entienden que este es un problema de todos y que, entre todos, podemos hacer la diferencia. Por eso, a todos ustedes, que nos han ayudado y ayudan en estos veintiocho años les decimos

GRACIAS POR LUCHAR POR LA VIDA JUNTO A NOSOTROS.

Dr. Alberto Silveira,
Presidente de Luchemos por la Vida Asociación Civil

2018

